

賀美公民館だより



新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

令和6年が皆様にとって、健やかで幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。さて、本年も賀美公民館では、地域のみな様の学びとふれあいの場として、さまざまな事業・イベントを実施してまいります。お気に留まった事業がございましたら是非ご参加ください。

賀美公民館長 山下 睦己



賀美公民館消防・通報訓練（後期組）を実施しました！（実施報告）

12月4日（月）午前10時30分より、賀美公民館消防・通報訓練を実施しました。公民館1階給湯室から出火したとの想定で消防・通報訓練を行いました。当日は利用団体の皆様にご協力頂き、避難の際の注意点や初期消火・消防署への通報等について学びました。参加者の皆様も真剣に取り組んで頂き、充実した訓練となりました。

実際の現場（無い事を祈っています）でも落ち着いて行動できるように、今後も訓練を続けていきたいと思っております。参加して下さった定期利用団体の皆様、本庄防災設備の皆様、ありがとうございました。

※避難訓練の合言葉

【おかしもち】

- お：押さない
- か：駆けない（走らない）
- し：喋らない
- も：戻らない
- ち：近づかない



せせらぎ大学「しめ縄作り」

年末恒例の「しめ縄作り」が12月18日（月）、15名参加で開催されました。参加者は毎年の行事、一年の締めくくりという事で心待ちにしていた方が多く、和気あいあいと、また熱心にしめ縄作りに取り組み、年神様を迎える準備をしていました。



ハイビーム

上手に使って
事故防止

